

Thérapie ciblée

■ Certains comptent sur l'ARC, l'association, pour combattre le cancer. Gilles Dumesnil mise sur l'arc. L'ancien directeur commercial menait une vie professionnelle et familiale heureuse quand une tumeur maligne l'a cloué dans un fauteuil roulant voilà cinq ans. Après l'amputation de sa jambe droite, Gilles a refait surface grâce au sport. « En rééducation, j'ai pratiqué l'arc à poulie pour muscler mes bras. J'ai vite compris que c'était un dérivatif vital pour faire le vide, rencontrer du monde et me sentir vivre. » Sur sa lancée, le sportif de Boisgervilly rejoint le club des Archers de Brocéliande, à Pleumeleuc. Il anime la section handisport. Les résultats suivent.

Après trois ans d'entraînement le vétéran a décroché en 2011 le double titre de champion de France handisport – en salle et extérieur – malgré la fatigue des séances de chimiothérapie. L'an prochain il s'inscrira en seniors pour disputer des compétitions internationales, avec l'espoir d'intégrer le collectif tricolore. Il concourt aussi avec les valides, par goût des défis. « L'arc n'oblige pas à investir dans un matériel adapté. Mais je dois choisir mes tournois en fonction de l'accessibilité des pas de tir. » Tirer sur la corde, d'accord, mais pas trop quand même.

OLIVIER BROVELLI

Tél.: 09 79 59 01 55

archers-de-broceliande.e-monsite.com